
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

1er février 2024 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Madame Coumba Kanté      Parent 

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Marie-Christine Lemay     Enseignante 

Madame Marilyne Dumouchel      Technicienne du SDG 

Madame Marie-Eve Chartrand      TES 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Karine Gadoua      Parent 

Madame Karine Raymond      Parent 

Monsieur Zakaria Taha      Parent 

Madame Carole St-Arnaud      Secrétaire d’école 

Madame Karlie Deschamps TES 

 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil, vérification du quorum et présences 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 33. 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 23-24 - 594 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Marie-France Dubuc 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 décembre 2023 

 

# 23-24 - 595 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Chantal Séguin d’adopter 

le procès-verbal de la rencontre du 7 décembre 2023 tel que présenté. 

 

 



    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Mot du président 

 

M. Francoeur souhaite une bonne année à tous les membres. Il souhaite un beau 

voyage à Mme Gadoua et à sa famille. 

 

5. Question du public 

 

Pas de public. 

 

6. Correspondance 

 

Aucune correspondance  
 

7. Bloc décision 

 

7.1 Budget révisé de l’établissement 2023-2024 (adoption) 
 

Mme Gill présente les modifications apportées au budget révisé de 

l’établissement. 

   

  #23-24 - 596 

Il est proposé par, Mme Coumba Kante appuyé par Mme Marie-Eve Chartrand 

d’adopter la révision du budget de l’établissement 2023-2024 tel que 

présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.2 Budget révisé du SDM 2023-2024 (adoption) 
 

Mme Gill présente les modifications apportées au budget révisé du SDM. 

  

  #23-24 - 597 

Il est proposé par, Mme Marie-France Dubuc appuyé par Mme Catherine Parent 

d’adopter la révision du budget du SDM 2023-2024 tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.3 Campagne de financement (approbation) 
 

Mme Gill et Mme Dumouchel présentent une proposition de campagne de 

financement de vente de chocolat de Pâques de la chocolaterie Giroux de 

Valleyfield.  

Les membres du conseil demandent de vérifier pour les allergies aux noix et le 

mode de paiement à la chocolaterie, la récupération de la marchandise, etc.  

Les membres du conseil décident que les profits seront répartis de la manière 

suivante : 10% pour les activités des finissants et 90% pour le projet 

d’embellissement de la cour d’école. 

La campagne de financement sera approuvée par courriel après la réception 

des informations demandées par les membres. 

  

#23-24 - 598 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Chantal Séguin 

d’approuver la campagne de financement en association avec la chocolaterie 

Giroux avec les précisions obtenues. 90% des sommes amassées seront 



déposées dans le fonds à destination spéciale pour le projet cour d’école, et 

les 10% restants, pour les activités des finissants de juin 2024. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

  

 7.4 Plan triennal de répartition des immeubles (consultation) 
 

Mme Gill présente le plan triennal du Centre de services, notamment pour 

l’école des Bons-Vents. Nous abordons l’éventuel projet d’agrandissement de 

l’école pour l’ajout des maternelles 4 ans. 

 

8. Bloc information 

 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

 Aucun point. 

 

 8.2   Enseignants 

   

Les enfants et les intervenants ont beaucoup aimé les activités de Noël ainsi que la 

décoration : merci aux parents. 

Le changement des groupes de 6e année a eu lieu aujourd’hui après la modification 

du calendrier des épreuves du Ministère. 

Les enseignants ont majoritairement levé la main pour participer au plan de 

rattrapage : beaucoup d’élèves pourront donc en bénéficier. 

 

8.3   Soutien 

 

Mme Marie-Eve Chartrand présente la teneur des ateliers sur l’estime de soi qu’elle 

fait auprès des élèves de 6e année. 

 

    

8.4 SDG 

Journée pédagogique à la thématique cow-boy vécue à la fin de janvier : les enfants 

ont beaucoup apprécié. 

 

8.5 Direction 

  8.5.1 Plan de rattrapage 

Mme Gill présente le plan de rattrapage prévu pour l’école des Bons-

Vents à la suite des journées manquées en raison de la grève du Front 

commun.  

 

  8.5.2 Suivi : plan d’action du projet éducatif 2023-2027 

 

Mme Gill présente le plan d’action du projet éducatif qui a été finalisé 

en janvier 2024.  

 

8.5.3 Bénévole de l’année 

 

Mme Gill et M. Francoeur consultent le CÉ pour élire le ou la bénévole 

de l’année. 

Les membres proposent Mme Sophie Bélanger, mère de Jacob 

Robichaud, qui offre beaucoup de temps et d’énergie à la bibliothèque 

de l’école. 



 

8.5.4 Règles d’inscription 2024-2025 

 

Mme Ariane Gill présente les règles d’inscription 2024-2025 adoptées 

au Centre de Services. 

 

8.5.5 Activités à venir : semaine de la persévérance scolaire 

 

Mme Ariane Gill présente les activités proposées par le conseil des 

élèves et le comité vie à l’école dans le cadre de la semaine de la 

persévérance scolaire du 12 au 16 février 2024. 

 

8.5.6 Projet d’embellissement de la cour d’école 

 

Mme Ariane Gill informe le CÉ que le formulaire de mise en candidature 

pour le projet a été complété au retour des vacances des Fêtes et 

soumis en date du 15 janvier 2024.  

 

Mme Dumouchel a également soumis notre candidature pour le projet : 

« Rafraichis ta cour avec les Canadiens de Montréal ». 

 

 

9. OPP 

 Aucun point 

 

10. Varia 

Mme Gill informe le CÉ que nous avons reçu un montant de 2512,50$ du programme 

d’investissement au sein des écoles de la Caisse Desjardins pour la troisième et dernière 

année. Ce montant a été ajouté dans le fonds à destination spéciale (Projet F2001) pour 

l’embellissement de la cour d’école. 
 

Semaine des enseignants et des enseignantes : du 5 au 9 février 2024. Mme Gill invite les 

parents à souligner l’excellent travail du personnel enseignant. 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 06. 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

       

 

 


